



第13回かながわ感動介護大賞を協賛しました

令和7年11月1日

令和7年11月1日(土)新都市ホールにおいて「第13回かながわ感動介護大賞」表彰式が行われました。

かながわ感動介護大賞は、介護サービスを受けた高齢者、その家族等からエピソードを募集し、特に感動的な作品の応募者、そのサービスを提供した介護職員と事業所を表彰するもので、介護に携わる職員が誇りとやりがいを持って働くよう、また介護の仕事の素晴らしさをアピールするため、平成24年神奈川県により創設されました。

表彰式では最優秀賞作品の紹介ならびに、首藤副知事より、受賞者の皆様に表彰状と記念品が贈られ、協賛団体を代表して神奈川県遊技場協同組合伊坂理事長(神奈川福祉事業協会会長)に感謝状が贈呈されました。



首藤副知事(左)と伊坂会長



受賞者のみなさんと記念撮影

介護現場で働く方々の少しでもお役に立てればと言う思いと共に、わたしたち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



パチンコ・パチスロの
神遊協
KANA-YUKYO
神福協
KANA-FUKUKYO

神奈川福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技場協同 組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。